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Кадры 
 
Глухов Андрей – генеральный директор компаний ООО «Антарес», ООО «Арктур», ООО 
«Интеграл». 
 
Планы в отношении LTE 
 
«Сейчас в планах компаний — получить номиналы частот, что, по нашим оценкам, займет 
около полугода, сама сеть заработает не раньше чем через год»,— говорит гендиректор 
всех трех компаний Андрей Глухов в ноябре 2010 года.  
 
Выбор поставщика 
 
Господин Глухов уточняет, что разработка зарубежного оборудования займет четыре 
месяца и по состоянию на ноябрь 2010 года предварительные консультации уже 
проведены с Alcatel, ZTE и Huawei.  
 
Финансирование 
 
Андрей Глухов отмечает, что компании «планируют привлечь стратегического партнера, 
так как инвестиции в строительство федеральной сети LTE на ближайшие три года 
оцениваются в $400–500 мин». Источник: «КоммерсантЪ» от 3.11.2010 
 
Новости компании 
 
Россия 
 
Судебный спор в связи с частотами: источник документов  
 
2010.11.08 ГКРЧ и Минкомсвязи заявляют о намерении обжаловать решение суда об 
отмене изъятия частот у группы «Антарес». Об этом сообщает «Маркер» со ссылкой на 
источник, близкой к ГКРЧ. Юристы ответчиков считают, что компания явно нарушила 
условия получения радиочастот и не скрывает этого, ссылаясь на неудовлетворенность 
отраслевой нормативной базы. Это дает основание представителям регулятора быть 
уверенными, что следующие судебные инстанции их поддержат – пока нормативы 
действуют, их следует выполнять участникам рынка. Подробнее  
 
2010.11.02  Арбитражный суд Москвы признал недействительным решение ГКРЧ об 
отзыве у ООО «Антарес», ООО «Арктур», ООО «Интеграл» частот в диапазоне 1900-1920 
МГц в семи федеральных округах России. 2 ноября 2010 года пресс-секретарь 
арбитражного суда Москвы Дмитрий Тафинцев подтвердил, что требования истцов 
удовлетворены. В Минкомсвязи сообщили, что «определят возможные действия по факту 
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поступления материалов из суда». По закону полный текст решения с мотивировочной 
частью должен появиться через пять рабочих дней после его принятия, то есть 12 ноября. 
Вероятна апелляция ответчика на решение суда. Отмена в судебном порядке решения 
ГКРЧ произошла впервые в российской судебной практике. Источник: «КоммерсантЪ» от 
3.11.2010 
 
2010.10.06 «Антарес», «Арктур» и «Интеграл» подали иск к ГКРЧ, в качестве третьих лиц 
были привлечены Минкомсвязи и Роскомнадзор. По итогам предварительного слушания 
арбитражный суд Москвы предложил заявителям заменить «ненадлежащего ответчика — 
ГКРЧ — надлежащим — Минкомсвязи», но заявитель выразил «несогласие» и заявил 
ходатайство о привлечении Минкомсвязи другим ответчиком (определение суда от 6 
октября). Источник: «КоммерсантЪ» от 3.11.2010 
Рассмотрение дела назначили на 2 ноября 2010 года. Дело А40-105885/10-92-573.  
 
2010.10.04 Должно было состояться заседание Арбитражного суда г.Москвы, т.к. 
03.09.3010 было вынесено «Определение об оставлении искового заявления без движения 
... на срок до 04.10.2010, в течение которого заявитель должен устранить обстоятельства, 
послужившие основанием для оставления заявления без движения. (исковое заявление 
подано с нарушением требований, установленных п. 1, 2 ст. 126, ч.3 ст.125, АПК РФ).  
 
2010.09.03 ООО "Антарес", ООО "Арктур" и ООО "Интеграл", добивающиеся от 
регулятора оформления разрешений на использование частот для строительства сетей 
LTE, подали иск к Госкомиссии по радиочастотам (ГКРЧ), Минкомсвязи и 
Роскомнадзору. Источник  
Мнение (CNews.ru): «По мнению источника в одном из федеральных операторов, также 
намеревающихся строить LTE-сеть, за вышеупомянутыми компаниями стоят люди из 
окружения Леонида Реймана. «Получив частотный ресурс, они попытались продать его 
непрофильному инвестору, не знакомому с нюансами технологии, - говорит источник. - 
Дело в том, что хотя на имеющихся у них частотах можно построить LTE-сеть, ширина 
полос слишком узкая для полноценной работы».  Источник  
 
2010.08.04 «Как следует из документов Роскомнадзора, в ноябре 2009 года ведомство 
заинтересовалось не только «Антаресом»... (...) ...подготовило обращение в ГКРЧ с 
предложением прекратить выделение частот 2500 – 2690 МГц. Источник 
 
2010.08.02 «КоммерсантЪ» сообщает, что компания E4 (Михаил Абызов) купила на 
офшор компании ООО «Антарес», ООО «Арктур» и ООО «Интеграл», обладающие 
частотами 1900-1920 МГц во всех регионах России. Сделка обременена отлагательным 
условием, что частоты будут сохранены (их в ближайшее время может отозвать 
«Роскомнадзор»). Продавец компаний не называется. Сумму сделки оценивают в $150 
млн. Низкую стоимость компаний объясняют тем, что для данного диапазона по 
состоянию на июль 2010 года нет оборудования LTE и четких планов по его появлению.  
Частоты для трех компаний были выделены в 2008 году для организации сетей подвижной 
связи без указания конкретной технологии.  
У «Антареса» лицензии  на 17 регионов в центральной России, Москве и 7 регионов в 
Сибире и на Урале, у «Интеграла» - на 13 регионов на Сев. Кавказе, 9 на ДВ, 12 – Сибири; 
у «Арктура» - на 14 в Поволжье, на Урале и в Башкирии, также 10 в сев-зап. части России 
и С.Петербурга. 
 
2010.07.15 ГКРЧ прекратила действие собственных решений о выдаче частот «Антаресу», 
было принято решение об отзыве частот, ссылаясь на то, что нарушены требования 
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лицензии в части сроков начала оказания услуг – их следовало начать оказывать еще в 
апреле 2010 года.  Источник: «КоммерсантЪ» от 3.11.2010 
 
2008 ГКРЧ выделила полосы частот в диапазоне 1900–1920 МГц «для организации сетей 
подвижной связи» компаниям «Антарес», «Арктур» и «Интеграл» больше двух лет назад: 
лицензии имеют срок действия с 18 апреля 2008 года по 18 апреля 2013-го. Источник: 
«КоммерсантЪ» от 3.11.2010 
По другим сведениям, «полоса радиочастот была выделена компаниям для использования 
на срок до 1 апреля 2018 года. В течение года с даты принятия решения заявители должны 
были обратиться в ГРЧЦ и заключить договор на проведение работ по экспертизе и 
расчетам электромагнитной совместимости, после чего заявители для использования 
полосы должны получить разрешение на ее использование.  
Это условие было выполнено, и ГРЧЦ приступила к проведению расчетов 
электромагнитной совместимости, но они были приостановлены Роскомнадзором и до 
настоящего времени не завершены. Поэтому, по заявлению компаний, они и не могут 
начать исполнение других условий, предусмотренных решением о выделении полосы». 
Источник  
 
 
Вьетнам 
 
2010.10.13 «Антарес» запустил в Ханое «первую в Юго-Восточной Азии» тестовую сеть 
LTE. Лицензия на частоты для тестирования были получены 1.09.2010, а первый этап 
строительства сети должен завершиться к 30 октября 2010, к началу визита в Ханой 
президента РФ. http://www.vedomosti.ru/newspaper/article/2010/10/13/247584  
 
2010.09.05 «Антарес» сообщает, что есть договоренностьс с вьетнамской компанией VDC 
построить пилотную сеть LTE. С российской стороны партнером VDC выступит офшор 
Wagner Asset Menegement Ltd. (Брит.Вирг. Острова), единственный акционер группы 
компаний «Антарес». Инвестиции в проект - $2 млн. VDC обеспечит разрешение, 
площадки и транспортная сеть. Поставщик Huawei. Далее будет инвестировано $27 млн 
(Wagner) и создано СП, контроль в котором будет у Wagner. VDC оплатит свою долю 
лицензией и затратами на монтаж сети. Общие затраты на развитие сети LTE во Вьетнами 
могут потребовать $400 млн инвестиций. 
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